
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和４年度の卒業生１名が講演会のために来校してくださいました。 

在校生からの質問を中心に、高校生活で楽しかったこと、特に頑張っていたこと、アルバ

イトと学業の両立、進路決定をいつ・どのようにしたか、就職活動で大変だったこと、今

の仕事や生活についてお話ししていただきました。 

在校生からは、講演を聞き「何事にも真面目に取り組んだ方が良い。」「相手の話を聞く

姿勢が大切であるというお話が印象に残った。」などの感想が挙げられました。 

お忙しい中、後輩たちのために講演してくださった卒業生に感謝申し上げます。 

 

 

 


